

# PAPARAZI

## Fix, DPD PAN Karo Dukung Antonius Ginting di Pilkada 2024

Anita Manua - [KARO.PAPARAZI.ID](http://KARO.PAPARAZI.ID)

Jun 24, 2024 - 14:28



**Rapi Ginting**  
Ketua DPD PAN Kab Karo



**Brigjen Pol (Purn) Antonius**  
Bacalon Bupati Karo

KARO - DPD Partai Amanat Nasional (PAN) Kabupaten Karo resmi memberikan dukungan kepada Brigjen Pol (Purn) DR. dr. Antonius Ginting, Sp. OG, M. Kes sebagai bakal calon (bacalon) Bupati Karo di Pilkada Serentak 2024 mendatang.

Hal ini disampaikan Ketua DPD PAN Kab Karo, Muhammad Rapi Ginting saat dihubungi, Minggu (23/6/2024). Ia mengungkapkan, dukungan yang diberikan

kepada Antonius Ginting juga merupakan rekomendasi dari DPP PAN.

"Saat proses penjaringan sebelumnya, ada beberapa nama yang juga telah mendaftarkan diri ke DPD PAN Karo. Setelah melewati seluruh proses dan dinamika, kita akhirnya memutuskan satu nama yang akan kita usung di Pilkada 2024 yakni Antonius Ginting," jelas Rapi.

Saat disinggung hal yang memotivasi PAN Karo untuk mendukung Antonius Ginting di Pilkada mendatang, Rapi mengungkapkan bahwa Antonius merupakan sosok yang punya visi misi serupa dengan PAN dalam memajukan Tanah Karo kedepan.

"Kita sudah informasikan nama beliau (Antonius-red) kepada seluruh kader PAN untuk diusung di Pilkada Karo. Dengan sosialisasi yang lebih awal, semua jajaran PAN Karo sudah mengetahui siapa sosok bakal calon yang akan berjuang bersama di Pilkada 2024," ucapnya.

Rapi berharap agar sosok yang diusung pihaknya dalam kontestasi politik tahun ini dapat diterima oleh semua jajaran dan masyarakat sehingga seluruh pihak dapat bekerja keras memenangkan Antonius Ginting dengan hasil yang terbaik dan maksimal.

Sementara, saat ditanya apakah kedepan pihaknya akan menjalin komunikasi politik dengan partai politik lainnya yang juga mengusung Antonius Ginting, Rapi menyebut pihaknya akan melakukan pembahasan terkait hal tersebut lebih lanjut.

"Nanti akan kita bahas lebih dulu di internal partai. Soal koalisi hingga strategi pemenangan beliau tentu akan dirapatkan nanti. Kita tunggu saja ya," pungkas Rapi.

(Anita Theresia Manua)